

5

Heliodoro Monreal S.
2da. J. Rosas # 1-A
Fresnillo, Zacs.

a 24 de enero de 1970

Sr. ANTONIO ACEVEDO E.
COPERNICO # 126
COL. NUEVA ANZURES.
MEXICO 5, D. F.

Mi muy estimado y querido amigo:

Me perdonarás que con tanto retardo de contestación a tu amable carta de fecha 6 de diciembre ppdo., pero por una parte-- quizás por la mucha correspondencia de esos días el servicio del correo estuvo muy malo y la recibí con bastante retardo; por -- otra parte la maldita gripa me fustigó en forma tremenda, al -- grado de tumbarme en la cama; tal vez debido a mi ya heroica -- antigüedad; pero ahora si ya estoy en plan de recuperación.

Toño, tanto mi yerno como yo estamos muy agradecidos contigo por la gentileza con que atendiste mi solicitud. Enseguida paso a notificarte lo siguiente al respecto:

Rigoberto me dice se presentó con el Sr. Solana y lo recibió con mucha amabilidad y una vez que leyó tu carta se la pasó a un Sr. Dr. de apellido Nolasco, posiblemente su secretario y que le dijo: Mire Dr. Nolasco, usted va a atender esta solicitud para ver en qué parte se le puede colocar a este Sr. Neder. Entonces ya el Dr. Nolasco platicó con Rigoberto y le preguntó-- a dónde le gustaría más que lo colocaran, a lo que Rigoberto le contestó que a donde se facilitara primero etc., etc., entonces el Dr. Nolasco le dijo que tenía que estar dando sus vueltas, -- lo que estuvo haciendo durante 15 días sin que se resolviera -- nada favorable; a esto se debe que Rigoberto ya no se haya comunicado contigo, en espera de que se consiguiera algo favorable y así llevarte la buena nueva y a la vez hacerte patente -- sus agradecimientos.

Resulta que enseguida se vinieron las vacaciones para -- todos los Funcionarios Gubernamentales y ya no le fue posible -- ver al Dr. Nolasco.

Como en estos casos de desempleo se recurre a muchos conductos, Rigoberto cuando se vino de Chihuahua, hizo solicitud-- de empleo a varios laboratorios a los que él les hacía consumo-- y todavía estaba en México cuando tres de esos laboratorios le ofrecieron empleo y de inmediato se vino; desde luego agarró -- trabajo en donde mas le convino y parece que fue en muy regulares condiciones económicas.

De todos modos Toño te repito que tanto él como yo te estamos agradecidos con toda el alma tal como si se hubiera colocado a través de tu valiosa recomendación, pues basta y sobra -- que como es tu costumbre atendiste con amabilidad y gentileza -- mi pedimento, por lo cuál te digo que tienes un caballo y un -- potro en la manada.

También mucho te agradezco los conceptos que viertes para mi yerno así como el envío de la revista "El Libro y el Pueblo" en el cuál aparece un fragmento del que yo creo fue un brillante discurso que pronunciste el día que ingresaste a la Academia Mexicana de la Lengua.

Con mucho detenimiento leí lo que en ese sesudo trabajo -- expresas con relación a los "Escritores Olvidados" y aunque yo soy lego en cuestión de Literatura veo que estas muy requete -- bien, pues basta conque así lo reconozcan los que si son doctos en la materia de letras. Así que mi enhorabuena y que sigas -- avanzando y cosechando éxitos en tu nuevo cometido.

Según me dijo Rigoberto te va a escribir, no se si ya lo haría.

Vino encantado de haberte conocido y del amable trato -- que le diste, pues que él creía antes de tener el gusto de conocerte, que eras un Sr. de esos muy tiesos y ceñudos, resultando todo lo contrario, me dice, gentil, educado y tratable hasta el máximo, hace que se sienta uno como si ya tuviera mucho tiempo de tratarlo, dé gusto, me dijo.

No es por demas repetirte que el 1970 te sea feliz y generoso para que logres con éxito todos tus buenos propósitos, son mis deseos.

Tu amigo de siempre que de verdad te quiere y te envía -- un fuerte abrazo y hace votos por que te conserves bien de salud en compañía de tu apreciable y fina esposa.

HELIODORO MONREAL S.

